

# Últimas Noticias

## Dirigente Sindical Asesinado a Balazos en Rosario, Argentina

Por OSCAR J. SERRAT

**BUENOS AIRES, 21 de febrero.** (AP)—El dirigente sindical metalúrgico, Teodoro Ponce, enrolado en la derecha del peronismo, fue asesinado hoy en la ciudad de Rosario.

Ponce, miembro del secretariado nacional de la poderosa Unión Obrera Metalúrgica (UOM), fue muerto por disparos hechos desde un vehículo cuando caminaba por una calle céntrica de Rosario. Las autoridades estiman que los agresores fueron terroristas, aunque ninguna organización clandestina se había atribuido aún el hecho.

Casi simultáneamente, Ro-

sario fue sacudida por las explosiones de 14 bombas. Dos policías resultaron gravemente heridos al estallarles una de las bombas que trataban de desarmar frente a una sucursal del Banco Internacional. Las otras bombas sólo causaron daños materiales.

Ponce es el segundo dirigente de la derecha del peronismo que asesinado en la provincia de Santa Fe en una semana. El 14 de febrero fue muerto a balazos en la ciudad de Santa Fe el diputado nacional Hipólito Acuña por el grupo terrorista Montoneros, de la izquierda, al que se atribuyó el asesinato.

~~No vedades~~

## Clausuran Ahora una Revista en Argentina

**BUENOS AIRES, Feb. 20, AP y UPI.**— El gobierno anunció esta noche la clausura de la publicación mensual Cabildos, diciendo que perturba los esfuerzos para lograr la "unidad nacional".

Se trata de la décima publicación clausurada por el gobierno peronista desde mayo de 1973. La última clausura fue el semanario Marcha, dispuesta el martes.

El gobierno dijo que a través de sus titulares, diagramación y contenido, Cabildo predica "el menoscabo de los funcionarios públicos". La publicación era de tendencia nacionalista, antiperonista, y censuró al ministro José López. Rega.

Por su parte el presidente de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), Julio de Mesquita Neto, pidió hoy la intervención personal de la presidenta de la Argentina, María Estela Martínez de Perón, para garantizar la plena libertad de prensa en su país.

Mesquita Neto, director de Estado de Sao Paulo, expresa en un cable a la jefa del estado argentino: "La Sociedad Interamericana de Prensa se dirige una vez más a Venecia para protestar respetuosamente contra una nueva violación de libertad de expresión en Argentina. Nos permitimos señalarle nuevamente que la clausura de periódicos manu militari como ahora en el caso de Marcha, y la prisión de periodistas como Guillermo Patricio Kelly sólo pueden crear una imagen negativa de Argentina ante la opinión pública mundial.

"Además, de violar el derecho básico a la libertad de expresión, medidas como éstas también pueden constituir un incentivo para que las autoridades locales, sobreponiéndose a la ley, puedan llevar a cabo represalias violentas contra periódicos y periodistas. Pedimos nuevamente señora presidenta su intervención personal para eliminar los obstáculos al goce pleno de una verdadera libertad de prensa".

## Excelsior Un "Sospechoso" y dos Policías Fueron Muertos en Argentina

**BUENOS AIRES, 20 de febrero.** (AFP y Latin)—Otras tres vidas cobró hoy la ola de violencia desatada en Argentina hace ya más de un año.

En esta capital fue muerto Julián Vera, de 28 años, "por resistirse a una detención", aseguró la policía. Vera fue acusado de pertenecer a una de las muchas organizaciones clandestinas existentes en el país, la FAR (Fuerzas Armadas Revolucionarias).

El supuesto militante de la FAR fue acribillado en los momentos en que intentaba saltar los muros posteriores de su casa, cuando la policía entraba violentamente para tratar de detenerlo.

En Córdoba murió hoy el agente policial Alfredo Torres, quien recibió graves heridas ayer, cuando un carro blindado de asalto de infantería policial, fue emboscado por guerrilleros del Ejército Revolucionario del Pueblo, ERP.

En la emboscada murió ayer mismo otro policía, Raúl Guzmán, y cinco de sus compañeros resultaron heridos.

En el balneario de Mar del Plata, a unos 400 kilómetros de la capital, fue hallado esta tarde el cadáver de un joven acribillado a balazos, en una playa cercana a la ciudad.

La policía no ha podido identificarlo, debido a que los restos muestran impactos de no menos medio centenar de proyectiles.